



PROTESTA .—Ayer marcharon por el centro de Santiago.

A nivel nacional: Trabajadores de Fonasa inician paralización por dos días

● Critican falta de respuesta y advierten que movilización podría ser indefinida.

J. HERRERA C.

Los trabajadores agrupados en la Asociación Nacional de Funcionarios de Fonasa (Anaff) y la Asociación Nacional de Profesionales y Técnicos de Fonasa (Anptuf) iniciaron ayer un paro nacional de 48 horas, ante la falta de respuestas por parte de la autoridad a sus demandas de "descanso reparatorio y asignación de fortalecimiento", según plantean.

"Estamos solicitando que la ministra Ximena Aguilera cumpla con el compromiso que hizo con nosotros el 8 de enero. Al día de hoy no nos ha recibido", señaló la presidenta de Anaff, Mariabel González.

En todo el país se desarrollaron manifestaciones con cierre de oficinas. En Santiago, se efectuó una marcha por el centro hasta la Plaza de la Constitución y luego se entregó una carta a La Moneda.

El presidente de Anptuf, Felipe Tamayo, dijo que "tenemos un compromiso con la ciudadanía y por eso nos molesta tener que llegar a estas instancias".

Desde ambas asociaciones de trabajadores reafirmaron que la movilización podría terminar con un paro indefinido.